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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JORGE PALACIOS ARROYO.- Muy buenos 

días a todos, siendo las 10:35 horas, del día jueves 10 de marzo del 2011, 

damos inicio a esta octava sesión ordinaria, del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales. 

Por favor, diputado Secretario, proceda a pasar lista de asistencia y a verificar 

la existencia del quórum legal.  

EL C. SECRETARIO DIPUTADO GUILLERMO OCTAVIO HUERTA LING.- 

Gracias, diputado Presidente.  

Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista, se encuentran 

presentes: El diputado Jorge Palacios Arroyo, el diputado Guillermo Octavio 

Huerta Ling, servidor; la diputada Alejandra Barrales Magdalena y el diputado 

Carlos Augusto Morales López. Por lo tanto, señor Presidente, hay quórum.  

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias, diputado Secretario.  

Por favor dé lectura al orden del día y consulte a los integrantes de este Comité 

si el mismo es de aprobarse en sus términos.  
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EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, doy lectura al orden 

del día, el cual es el siguiente: 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum. 

2.- Lectura y aprobación del orden del día.  

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la séptima sesión ordinaria.  

4.- Consideración y en su caso aprobación de la versión estenográfica de la 

séptima sesión ordinaria.  

5.- Propuesta para la visita de los diputados de la Asamblea Legislativa del 

Distrito Federal, V Legislatura, al Bordo Poniente, con fecha viernes 1° de abril 

del presente año.  

6.- Asuntos generales.  

Es cuanto, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Para el desahogo del siguiente punto y en virtud de que 

fue previamente distribuida el acta de la séptima sesión ordinaria, le pido al 

diputado en un solo acto consulte a los diputados integrantes del Comité de 

Asuntos Interinstitucionales, en votación económica, si es de dispensarse la 

lectura de la misma y de aprobarse en sus términos al mismo tiempo aprobar el 

orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia y en un solo acto, 

se consulta a los diputados integrantes de la Comité de Asuntos 

Interinstitucionales si es de dispensarse la lectura del acta de la séptima sesión 

ordinaria, y de aprobarse en su caso los términos establecidos. 

Los que estén por la afirmativa, favor de levantar la mano. 

Dispensada la lectura y aprobada el acta de la séptima sesión ordinaria, 

diputado Presidente, y el orden del día.  

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias, diputado Secretario. 

Ahora se pone a consideración de los diputados integrantes de la Comité de 

Asuntos Interinstitucionales, la versión estenográfica de la séptima sesión 

ordinaria, si no hubiese alguna intervención. 
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Le pido al diputado Secretario que consulte a los diputados integrantes del 

Comité, en votación económica, si la misma es de  aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica, se consulta a los diputados integrantes del Comité de Asuntos 

Interinstitucionales, si es de aprobarse en su caso la versión estenográfica de 

la séptima sesión ordinaria. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Aprobada la versión estenográfica de la séptima sesión ordinaria, diputado 

Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias, diputado Secretario. A continuación pasaremos 

al siguiente punto del orden del día, que es la propuesta para la visita de los 

diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, al 

relleno sanitario Bordo Poniente, con fecha propuesta el viernes 1° de abril a 

partir de las 10:00 horas.  

Comentarles a ustedes que el año pasado el Gobierno de la Ciudad anunció el 

cierre del relleno sanitario Bordo Poniente, debido a la conclusión de la vida 

útil, esto a partir del 1° de diciembre de este año.  

Los objetivos de la visita serán conocer de cuántas etapas se componen el 

proyecto del cierre del relleno sanitario Bordo Poniente y el tiempo estimado en 

la conclusión de los trabajos, ¿qué aprovechamiento se le darán a los residuos 

orgánicos a las 5 mil toneladas diarias de residuos orgánicos que se generan 

en nuestra ciudad? Esto es en la generación de energía eléctrica a través del 

aprovechamiento del gas Metano, en la elaboración de composta o en la 

elaboración de fertilizantes líquidos.  

Por igual, conocer si ya hay alternativas viables de un nuevo sitio de 

disposición final dentro del territorio del Distrito Federal o en el Estado de 

México.  

Conocer si para soportar financieramente el proyecto del cierre del relleno 

sanitario Bordo Poniente, el Gobierno de la Ciudad lo hará con recursos 

propios o a través de un sistema de actuación por cooperación, esto es, a 

través de una coinversión, específicamente en la explotación y 
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aprovechamiento del gas Metano para la generación de energía eléctrica, 

tomando en cuenta que la vida útil de un relleno sanitario cuando este ha sido 

cerrado es aproximadamente de 25 ó 30 años. Esos serían los objetivos de la 

visita. 

Le pido al diputado Secretario si puede tomar la votación de la propuesta de la 

visita. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, me permito pedir la 

votación para los presentes, si están de acuerdo en asistir con fecha del 

viernes 1º de abril del presente año, a partir de las 10 de la mañana, a una 

visita al Bordo Poniente. 

Quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Aprobado, señor Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Aprovechando, de los integrantes de este Comité, si alguno desea hacer 

alguna propuesta para que algún funcionario público del Gobierno del Distrito 

Federal o del Gobierno Federal pueda acompañarnos en este recorrido, por 

favor si pueden manifestarlo. 

Adelante, diputada. 

LA C. DIPUTADA MARÍA ALEJANDRA BARRALES MAGDALENO.- 

Solamente proponer, le estaba comentando con el diputado Carlos Augusto la 

conveniencia, poner a consideración de ustedes la conveniencia de solicitar 

que nos acompañe el Secretario de Obras, la Secretaria de Medio Ambiente 

también, para que pudieran proporcionarnos información. No sé si haya alguien 

más que tuviéramos que ésta. 

EL C. SECRETARIO.- Yo sugeriría que también vaya alguien del Gobierno 

Federal, José Luis Luege. 

LA C. DIPUTADA MARÍA ALEJANDRA BARRALES MAGDALENO.- Bueno, 

busquemos entonces las gestiones. 

EL C. PRESIDENTE.- Agradecemos su intervención. 
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Para el desahogo del siguiente punto, en asuntos generales, ¿algún diputado 

desea hacer el uso de la palabra? 

Antes, mencionar que se incorpora el diputado Alejandro Carbajal. Le damos la 

más cordial bienvenida. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, si alguno de los 

diputados presentes tiene algún punto qué tratar en asuntos generales. 

EL C. PRESIDENTE.- Habiéndose agotado los puntos del orden del día, y 

agradeciendo la asistencia de todos ustedes, y siendo las 10 de la mañana con 

45 minutos del día jueves 10 de marzo del 2011, se da por concluida la 8ª 

sesión ordinaria del Comité de Asuntos Interinstitucionales, no sin antes 

agradecer la presencia y asistencia de todos ustedes. 

Muchas gracias. 

 


